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第３回地域協議会について 

横川中央小地域協議会だより 横川中央小地域協議会だより 

 予定されていた第 3回地域協議会は，新型コロナウィルスによる蔓延防止措置期間だったため，役員の皆様
に書面送付で対応させていただきました。返信いただいたご意見には，学校評価の結果についての評価の高さ
に安堵される内容の他，新型コロナウィルスによる児童たちへの影響を心配する声が多かったです。頂いたご
意見は，来年度につなげていきたいと思います。今年度も一年間ありがとうございました。 

 

 学習支援ボランティアさん＆プチボランティアさん， 
今年度も大変お世話になりました。 
 時期によって，活動中止を余儀なくされる時もありましたが，
子どもたちの力に少しでもなれたことをうれしく思います。 
 来年度も，対策を講じながら，安全に活動していきたいと思い
ます。よろしくお願いいたします。 

令和３年度は，新しい生活様式定着し，コロナ

禍の中で「できること」を考えていた 1年間で

した。 

 子どもたちが，安全・安心で充実した学校生

活を過ごすことができるのは，保護者の皆様・

地域の皆様のご理解，ご協力，ご支援あっての

ことです。心より感謝申し上げます。     

    

    横川中央小学校 校長 菅原 賢一 

 令和 3年度も縮小等の一年でした。その様
な環境下において，子どもたちが安心安全な
学校生活にと保護者，地域の皆様，学校が連
携して一年を過ごせましたことに心より感
謝申し上げます。 

令和 4年度も皆様にご協力を頂きながら学

校生活が明るく楽しく安心安全に過ごせる

サポートをしていきたいを考えております。     

横川中央小学校 

 魅力ある学校づくり地域協議会  

会長  篠﨑 安男 
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 今年度は，中止になる日もあり数回でしたが，朝の読
み聞かせを行うことができました。面白い話，感動する
話，昔話をきらきらした目をしながら聞き入っている
子どもたちの姿が印象的でした。 
 そんな中，先日，読み聞かせボランティアの方々に，
子どもたちからのお礼のお手紙が届きました。「おもし
ろかった」「楽しかった」・・・と綴られている言葉を見
ていると，実施できてよかったと心から思います。 
 来年度は，予定通り実施できることを願いつつ，ご協
力くださった読み聞かせボランティアの皆様には，心
から感謝申し上げます。 


